







新篠津の子どもたちの煌めく15の春を目指して

~ 新篠津小中学校 一貫教育推進員より ~

## 「新体力テスト」合同実施 小学5年生と中学2年生

7月3日(月)、1・2時間目に新篠津中学校において、小学校から5年生が来校し、中2 と合同で新体力テストを行いました。

小中学生を交えて小グループを作り、それぞれの種目を中学生がお手本を示し、説明しながら小学生をリードしていました。

自分のベスト記録の更新を目標に真剣に取り組みました。



## 数学検定実施7月23日。次回英語検定10月1日

7月23日(日)の午後、新篠津中学校において、第1回目の数学検定を行いました。受 検者は小学生が5人、中学生2人。9級から準2級までの受検でした。

暑い中、難しい問題に真剣に取り組んでいました。

次回は10月1日に第2回の英語検定を予定しています。

## 小中一貫教育運営委員会

8月22日(火)、新篠津小学校パソコン室において小中一貫教育運営委員会が行われました。これまでの取り組み状況の確認と11月に予定されている第2回全体研修会の確認を行いました。

引き続き部会で今後の取り組みを確認しました。



# 及至中特別は「日野村都保持中体連収線」 「中本・大学館」 「ルス・エン・パーターングルス 学業別) 「本年の海の中では「

野球部合同チーム中体連管内優勝

## 1学期の成果を受け、2学期スタート

8月21日(月)、小学校中学校ともに2学期始業式。

1学期の成果をもとに2学期さらなる向上を目指して学習や諸活動

に取り組みます。

中学校では校 則の見直しを生 徒の話し合いを 経ながら進めて いく予定です。



### 小学校の6年生の体験入学 8月31日

午後から、新篠津小学校6年生が中学校へ来校。 まずは、この日6年生の教室とした音楽室へ入り、 中学生の学習の様子など校舎を見学。

6 時間目は理科の体験授業。中学生と清掃活動を行った後、部活動体験を行いました。

6年生はそれぞれの目的をもって体験することができました。中学生にとっても新たな後輩に接するいい機会となりました。



上:部活動体験

左:理科体験授業

右:清掃活動



### 青空祭も小中一貫

8月26日(土)の青空祭り。中学校のコウノトリ部や音楽部の活動などがありました。児童生徒の活躍以外にも小中学校の教職員で山車パレード、伝統の鯛の山車を引っ張り、メインストリートを練り歩きました。

多くの方々にご声援をいただき、ありがとうございました。



(担当:中学校 森正彦)